



México a 28 de julio de 2022

Dr. José Alberto Vázquez
Instituto de Ciencias Físicas, UNAM
Presente

Estimado Dr. Vázquez:

Por medio de la presente agradecemos su participación en la XXIX Escuela de Verano en Física organizada por el Instituto de Física y el Instituto de Ciencias Físicas de la UNAM, que se llevó a cabo de manera virtual del 20 de junio al 1 de julio de este año y en la que impartió el curso *Cosmología Moderna*

Agradeceremos envíe su contribución a las memorias de la Escuela en formato .tex a más tardar durante la última semana del próximo mes de septiembre con el objeto de contar con el libro de memorias antes de que finalice este año. Cabe destacar que la publicación cuenta con número de ISSN.

Como usted sabe, las conferencias presentadas en la Escuela fueron grabadas y hemos considerado la conveniencia de hacerlas públicas en nuestras plataformas de difusión. Si usted prefiere que su contribución no sea publicitada le agradeceremos nos lo comunique en el transcurso de las próximas tres semanas, de no hacerlo asumiremos que usted está de acuerdo con que la hagamos pública.

Sin más por el momento, le enviamos un cordial saludo.

Atentamente,

Dr. José Récamier Angelini,

Dra. Rocío Jáuregui Renaud